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Abstract (en)
[origin: WO9011358A1] The method for detecting and/or identifying in a quick way small amounts of $i(Lyssavirus) present in a biological sample
appropriately treated to remove viral RNA and/or products of transcription of $i(Lyssaviruses) optionally present consists in: (1) contacting said
sample with at least one appropriate primer of $i(Lyssaviruses) in order to obtain DNAc of genomic RNA or of RNAm; (2) the DNAc sequence is
contacted with a pair of appropriate primers of $i(Lyssaviruses) in order to amplify at least one fragment of said DNAc, one of said primers being
different from that of step (1) and the other primer being similar to or different from that of step (1); (3) the amplified DNAc sequence is detected by
appropriate means.

Abstract (fr)
Procédé de détection et d'identification des infections à Lyssavirus, clonage et expression de gènes codant pour des peptides et/ou pour des
fragments de peptides du Lyssavirus Mokola, vaccin contre le virus Mokola et/ou l'ensemble des Lyssavirus ainsi que son procédé d'obtention par
génie génétique. Le procédé de détection et/ou d'identification rapide de faibles quantités de Lyssavirus présents dans un échantillon biologique
convenablement traité pour extraire l'ARN viral et/ou les produits de transcription des Lyssavirus éventuellement présents comprend: (1) la mise en
contact dudit échantillon avec au moins une amorce appropriée des Lyssavirus, pour obtenir l'ADNc de l'ARN génomique ou de l'ARNm; (2) puis
la séquence d'ADNc est mise en contact avec une paire d'amorces appropriées des Lyssavirus pour amplifier au moins un fragment dudit ADNc,
l'une desdites amorces étant différente de celle de l'étape (1) et l'autre amorce étant identique à ou différente de celle de l'étape (1); (3) après quoi,
la séquence d'ADNc amplifiée est détectée par un moyen approprié.
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